

DAFTAR PUSTAKA

Buku:

- Bungaran antonius simanjuntak, flores tanjung, rosramadhana nasution, 2017, “*Sejarah pariwisata menuju perkembangan pariwisata*”. Hal 1.
- Dr. Takdir Ali Mukti, S.Sos., M.Si, 2020, “*Politik Paradiplomasi dan Isu kedaulatan di Indonesia*”. Hal 1.
- Nuraeni, Deasy Silvya, Arifin Sudirman, 2010. “REGIONALISME”, Hal 9.
- Nyoman Sukma Arida, “*Pariwisata Berkelanjutan*”. Hal 19.
- Prof. Dr. Sugiyono, 2013. “Metode penelitian kuantitatif, kualitatif dan R&D”. Hal 9.

Karya Ilmiah:

- Dony dwi prasetya, 2018. “8 keunggulan wisata Indonesia yang wajib diketahui”. Diakses dari <https://tempatwisataunik.com/wisata-indonesia/keunggulan-wisata-indonesia#:~:text=Salah%20satu%20keunggulan%20wisata%20Indonesia,yang%20memiliki%20daya%20tarik%20sendiri>. Pada 16 juni 2021, 10:33 wib.
- Nurul Aziza, 2020. “Halal Tourism, Cerfication Regulation, and Research Institute Insigh From IMT-GT Countries: A Review: A Review”. Diakses dari https://www.researchgate.net/publication/347414950_Halal_Tourism_Cerfication_Regulation_and_Research_Institute_Insigh_From_IMT-GT_Countries_A_Review_A_Review. Pada 16 Juli 2021, 10:39 Wib.
- Nurdiansyah, A, 2016. Halal Certification and Its Impact on Tourism in Southeast Asia : A Case Study Halal Tourism in Thailand. The 1st International Conference on South East Asia Studies, 2018, 26–43. Diakses dari <https://doi.org/10.18502/kss.v3i5.2323>. Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib.
- Siti Mutmainah, 2016, “*Kerjasama Indonesia-Malaysia-Thailand Growth Triangle di Bidang Pariwisata melalui Low Cost Carrier 2007-2011*”. Diakses dari <https://adoc.pub/kerjasama-indonesia-malaysia-thailand-growth-triangle-di-bid.html>. Pada 30 Maret 2021, 21:10 wib.

Yuyun Yuniarti Administrasi Bisnis, FISIP Unpas yang berjudul, “*Strategi Pemberdayaan Usaha Kecil dan Menengah (UMKM) di Kawasan Indonesia-Malaysia-Thailand (IMT-GT)*”. Diakses dari <file:///C:/Users/HP/Downloads/1852-349-7773-1-10-20191014.pdf>. Pada 31 Maret 2021, 11:33 wib.

Web:

Acehkini, 2019. “Plt Gubernur Aceh Paparkan 7 Program di KTT IMT-GT Summit di Bangkok”. Diakses dari <https://kumparan.com/acehkini/plt-gubernur-aceh-paparkan-7-program-di-ktt-imt-gt-summit-di-bangkok-1rKnJPNdAT2/full>. Pada 29 Juli 2021, 12:40 Wib.

Admingusmizar. 2020. “Pengembangan Pariwisata Halal di Sumatera Barat, Cukup Menjanjikan”. Dalam <https://sumbar.kemenag.go.id/v2/post/58964/pengembangan-pariwisata-halal-di-sumatera-barat-cukup-menjanjikan>. 6 Juli 2021

Admin, 2015. “Makam Syekh Burhannudin”. Diakses dari <https://padangpariamankab.go.id/2015/12/05/makam-syekh-burhanuddin-2/>. Pada 6 Juli 2021

Airin Levina, 2021. “Peta Malaysia Lengkap Gambar dan Penjelasan”. Diakses dari <https://gres.web.id/peta-malaysia/>. Pada 23 Juni 2021, 16:17 Wib

Aulia Fitri, 2016. “Sekilas tentang Wisata Halal”. Diakses dari <https://disbudpar.acehprov.go.id/amp/sekilas-tentang-wisata-halal/>. Pada 31 Juli 2021, 11:44 Wib.

Andre agus wicaksono, 2017, “*apa yang dimaksud dengan Kepentingan Nasional (National Interest)?*”. Diakses dari <https://www.dicio.id/t/apa-yang-dimaksud-dengan-kepentingan-nasional-national-interest/10371>. Pada 12 April 2021, 13:59 wib.

Badan Pusat Statistik. 2010. Statistik Indonesia 2010. Badan Pusat Statistik: Jakarta. Pada 28 juli 2021, 9:25 wib.

Crescent rating, 2017. “Global Muslim Travel Index (GMTI) 2017”. Diakses dari <https://www.crescentrating.com/reports/mastercard-crescentrating-global-muslim-travel-index-gmti-2017.html>. Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib.

Direktorat Jendral Perhubungan Laut, 2019, “*Tiga Negara Bahas Konektivitas Lintas Negara dalam Pertemuan IMT-GT di Palembang*”. Diakses <https://hubla.dephub.go.id/home/post/read/5167/tiga-negara-bahas->

[konektivitas-lintas-negara-dalam-pertemuan-imt-gt-di-palembang#:~:text=Wilayah%20Indonesia%20yang%20menjadi%20bagian,Sumatera%20Utara%20dan%20Sumatera%20Barat](#). Pada 28 Maret 2021, 14:57 wib.

Humas Aceh, 2017. “Wagub paparkan potensi pariwisata halal di hadapan delegasi IMT-GT”. Diakses dari <https://mirror.acehprov.go.id/news/read/2017/09/28/4551/wagub-paparkan-potensi-pariwisata-halal-dihadapan-delegasi-imt-gt.html>. Pada 09 Juli 2021, 11:31.

Fathoni. “Bersama Malaysia dan Thailand, Indonesia gagas penguatan Ekonomi Halal”. Diakses dari <https://uninus.ac.id/bersama-malaysia-dan-thailand-indonesia-gagas-penguatan-ekonomi-halal/>. Pada 29 Juli 2021, 12:40 Wib.

IMT-GT, “*Country Information Introduction*”. Diakses dari <https://imtgt.org/country-information/>. Pada 07 April 2021, 15:20 wib.

Kementrian Luar Negeri Republik Indonesia, 2019. “*Indonesia-Malaysia-Thailand Growth Triangle (IMT-GT)*”. Diakses https://kemlu.go.id/portal/id/read/162/halaman_list_lainnya/indonesia-malaysia-thailand-growth-triangle-imt-gt. Pada 27 Maret 2021, 08:07

Kementerian Luar Negeri Republik Indonesia, Indonesia- Malaysia- Thailand Growth Triangle (IMT – GT), diakses dalam <http://www.kemlu.go.id/en/kebijakan/kerjasama-regional/Pages/IMTGT.aspx>. Pada 27 Maret 2021, 11:45 wib.

Kementrian perhubungan republik Indonesia, 2016. “*Indonesia Tuan Rumah IMT-GT Infrastructure and Transport Working Group Meeting Ke-8*”. Diakses <http://dephub.go.id/post/read/indonesia-tuan-rumah-imt-gt-infrastructure-and-transport-working-group-meeting-ke-8>. Pada 29 Maret 2021, 10:52 wib.

Konsulat Jenderal Republik Indonesia Di Kota Kinabalu Sabah, Malaysia, 2018. “Profil Negara dan Kerjasama, Keterangan dasar Negara Malaysia dan Sabah”. Diakses dari https://kemlu.go.id/kotakinabalu/id/pages/profil_negara_dan_kerjasama/809/etc-menu. Pada 23 Juni 2021, 16:17 Wib.

Mastercard-CrestentRating, 2021. “Global Muslim Trevel Index (GMTI) 2019”. Pada 13 Agustus 2019, 10:36 Wib.

Mastercard-CrestentRating, 2021. "Gelobal Muslim Trevel Index (GMTI) 2021". Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib. Poros ilmu, 2010, "*Memahami konsep paradiplomasi dalam Hubungan Internasional*". Diakses dari <https://www.porosilmu.com/2015/12/memahami-konsep-paradiplomasi-dalam.html>. Pada 31 Maret 2021, 23:22 wib.

Tedy Rizkha Heryansyah, 2017. "Geografi". Diakses dari <https://www.ruangguru.com/blog/konsep-wilayah-dan-perwilayahan>. Pada 23 Juni 2021, 16:48 Wib.

Syafnidawaty, 2020. "Penelitian Kualitatif". Diakses dari <https://raharja.ac.id/2020/10/29/penelitian-kualitatif/>. Pada 09 April 2021, 22:32 wib.

Tafsir web. "Surat Al-Mulk Ayat 15". Diakses dari <https://tafsirweb.com/11043-quran-surat-al-mulk-ayat-15.html>. Pada 31 Juli 2021, 11:44 Wib.

Teguh Gububg Anggun, 2016. "Asal-Usul Sumatera Barat-Sejarah Minang Kabau". Diakses dari <https://sumbarprov.go.id/home/news/9280-asal-usul-sumatera-barat-sejarah-minang-kabau.html>. Pada 27 Juni 2021, 13:5 Wib.

Berita:

Admin N. "Pengertian Grafik Lengkap contoh, jenis, tujuan dan fungsi". Diakses dari <https://www.markijar.com/2018/07/pengertian-grafik-lengkap-contoh-jenis.html>. Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib.

Andrea Lidwina, 2019. "2020, Jumlah Wisatawan Muslim Global Diprediksi 160 Juta Orang". Diakses dari <https://databoks.katadata.co.id/datapublish/2019/11/18/2020-jumlah-wisatawan-muslim-global-diprediksi-capai-160-juta-orang>. Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib.

Annisa ayu artanti, 2015, "4 Alasan mengapa sektor pariwisata di anggap sektor penting". Diakses di <https://www.medcom.id/ekonomi/mikro/GNG92Ark-4-alasan-mengapa-sektor-pariwisata-dianggap-sektor-penting> pada 02 Juni 2021, 21:04 wib.

Antara, 2020. "RI- Malaysia- Thailand cetak 4.000 UKM Halal Orientasi Ekspor". Diakses dari <https://ekonomi.bisnis.com/read/20201126/257/1322920/ri-malaysia-thailand-cetak-4000-ukm-halal-orientasi-ekspor>. Pada 18 Juli 2021, 21:01 Wib.

- Antonius Purwanto, 2020. "Provinsi Sumatera Selatan". Diakses dari <https://kompaspedia.kompas.id/baca/profil/daerah/provinsi-sumatera-selatan>. Pada 05 Juli 2021, 12:05 wib.
- Arum Sutrisni Putri, 2020. "Mengenal Provinsi Sumatera Utara". Diakses dari <https://www.kompas.com/skola/read/2020/01/12/100000869/mengenal-provinsi-sumatera-utara?page=all>. Pada 01 Juli 2021, 11:41
- Arif Yahya, 2019. "Memiliki Potensi besar, Riau siap memacu pariwisata Halal". Diakses dari <https://www.tribunnews.com/travel/2019/04/15/memiliki-potensi-besar-riau-siap-memacu-pariwisata-halal>. Pada 15 Juli 2021, 22:49 Wib.
- Arif Gunawan, 2017. "Pekan baru siapkan regulasi pendukung pariwisata halal". Diakses dari <https://sumatra.bisnis.com/read/20171206/533/763748/pekanbaru-siapkan-regulasi-pendukung-pariwisata-halal>. Pada 15 Juli 2021, 22:49 Wib.
- CNN Indonesia, 2018, "*PHRI: Industri Pariwisata Jadi Sektor Idola Indonesia*". Diakses <https://www.cnnindonesia.com/gaya-hidup/20180924155205-269-332743/phri-industri-pariwisata-jadi-sektor-idola-indonesia>. Pada 27 Maret 2021, 08:07
- Christyaningsih, 2019. "Tarik wisatawan, Riau terbitan aturan Pariwisata Halal". Diakses dari <https://nasional.republika.co.id/berita/pqbfss384/gaya-hidup/travelling/19/04/08/ppn5h0459-tarik-wisatawan-riau-terbitkan-aturan-pariwisata-halal>. Pada 14 Juli 2021, 23:01 Wib.
- Cynthia Amanda Male, 2018. "Malaysia Masih Rajai Wisata Halal Dunia". Diakses dari <https://travel.dream.co.id/news/malaysia-masih-rajai-wisata-halal-dunia-1810313.html>. Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib.
- Damanhuri zuhri, 2014. "Malaysi tujuan favorit pariwisata halal". Diakses dari <https://www.republika.co.id/berita/n1n967/malaysia-tujuan-favorit-pariwisata-halal>. Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib.
- Dolly Rosana, 2020. "Pemprov Sumsel dorong pengembangan wisata syariah di kabupaten/kota". Diakses dari <https://www.antaranews.com/berita/1693674/pemprov-sumsel-dorong-pengembangan-wisata-syariah-di-kabupaten-kota>. Pada 14 Juli 2021,
- Iqdatul Amalia, 2019. "Halal Tourism Berkembang di Indonesia". Diakses dari <https://www.kompasiana.com/iqdatulamalia1610/5e00b2ed097f365a201c1ec2/halal-tourism-berkembang-di-indonesia>. Pada 30 Juli 2021, 11:14 Wib.

Jason Holland, 2018. "Malaysia and Singapore are the top destinations in the US\$220 billion Muslim travel market, says research". Diakses dari <https://www.moodiedavittreport.com/malaysia-and-singapore-are-the-top-destinations-in-the-us220-billion-muslim-travel-market-says-research/> Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib.

Kementrian Keuangan, 2019. "KTT IMT-GT Fokus bahas konektivitas, ekonomi inklusif dan Industri Halal". Diakses dari <https://www.kemenkeu.go.id/publikasi/berita/ktt-imt-gt-fokus-bahas-konektivitas-ekonomi-inklusif-dan-industri-halal/>. Pada 16 Juli 2021, 10:39 Wib.

Kompas.com, 2020. "*cita-cita dan Tujuan Nasional Berdasarkan Pancasila*". Diakses pada <https://www.kompas.com/skola/read/2020/09/02/150000769/cita-cita-dan-tujuan-nasional-berdasarkan-pancasila#:~:text=Dalam%20Pembukaan%20Undang%2DUndang%20Dasar,tertuang%20dalam%20alinea%20keempat%2C%20yaitu%3A&text=Panca%20sila%2C%20sebagai%20berikut%3A-.Melindungi%20segenap%20bangsa%20Indonesia%20dan%20seluruh%20tumpah%20darah%20Indonesia,Mencerdaskan%20kehidupan%20bangsa.> Pada 12 April 2021, 15:01 wib.

Kompas, 2020. "Virus Corona diperkirakan muncul di Wuhan sejak Agustus 2019". Diakses dari <https://www.kompas.com/global/read/2020/06/09/201844870/virus-corona-diperkirakan-muncul-di-wuhan-sejak-agustus-2019?page=all>. Pada 29 Juli 2021, 12:40 Wib.

Koran sindo, 2018. "Wisata halal, Indonesia incar nomor 1 Dunia". Diakses dari <https://travel.okezone.com/read/2018/05/22/406/1901327/wisata-halal-indonesia-incar-nomor-1-dunia>. Pada 29 Juli 2021, 12:40 Wib.

Koran Sindo, 2018, 10 Negara Wisata Ramah Muslim Yang Paling Diincar, diakses dalam <https://international.sindonews.com/read/1321025/45/10-negara-wisata-ramah-muslim-yangpaling-diincar-1531362562/8>. Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib.

MES, 2017. "Belajar kembangkan Wisata Halaldari Malaysia". Diakses dari <https://www.ekonomisyariah.org/6499/belajar-cara-kembangkan-wisata-halal-dari-malaysia/>. Pada 29 Juli 2021, 12:40 Wib.

Nwy/van, 2019. "Serba-Serbi peta dan profil penting Indonesia". Diakses dari <https://news.detik.com/berita/d-4448541/serba-serbi-peta-dan-profil-penting-indonesia>. Pada 18 Juni 2021, 12:56 Wib.

Qommarria Rostanti & Nidia Zuraya, 2013, Industri Pariwisata Halal Negara Non Muslim Lebih Maju, diakses dalam <https://republika.co.id/berita/ekonomi/syariahekonomi/13/12/08/mxh8pq-industri-pariwisata-halal-negara-non-muslim-lebih-maju>. Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib.

Ramadan Triyadi Bempah, 2017. "Ini Perbedaan Tur Halal dan Wisata Muslim". Diakses dari <https://travel.kompas.com/read/2018/11/03/211000427/ini-perbedaan-tur-halal-dan-wisata-muslim>. Pada 31 Juli 2021, 11:44 Wib.

Redaksi, 2017. "Wagub paparkan potensi pariwisata Halal di hadapan Delegasi IMT-GT". Diakses dari <https://www.ajnn.net/news/wagub-paparkan-potensi-pariwisata-halal-dihadapan-delegasi-imt-gt/index.html>. Pada 09 Juli 2021, 11:31.

Redaksi, 2016. "Jalan-Jalan ke Perlis, Negeri kecil di Malaysia dengan sejuta pesona". Diakses dari <https://kabarmedan.com/jalan-jalan-ke-perlis-negeri-kecil-di-malaysia-dengan-sejuta-pesona/>. Pada 07 Juli 2021, 18:43 Wib.

Serafica Gischa, 2020, "*konsep pembangunan berkelanjutan: Tujuan Indikator*". Diakses dari <https://www.kompas.com/skola/read/2020/02/21/070000369/konsep-pembangunan-berkelanjutan--tujuan-dan-indikator?page=all>. Pada 31 Maret 2021, 16:15 wib.

Stella maris, 2019. "Ini alasan Thailand banyak diunjungi". Diakses dari <https://www.liputan6.com/lifestyle/read/4114168/ini-alasan-thailand-banyak-dikunjungi-wisatawan>. Pada 22 Juni 2021, 10:36 Wib.

Artikel :

Amazing Thailand. "Ranong". Diakses dari <https://www.tourismthailand.org/Destinations/Provinces/Ranong/351>. Pada 15 Juli 2021, 22:00 Wib.

Amazing Thailan. "Chumphon". Diakses dari <https://www.tourismthailand.org/Destinations/Provinces/Chumphon/343>. Pada 1 Juli 2021, 22:30 Wib. Musium

Anam, 2021. “Wisata Halalan Thoyyiban: Kebangkitan Pasca Pandemi Covid-19di Indonesia”. Diakses dari <http://conference.um.ac.id/index.php/esp/article/view/677>. Pada 29 Juli 2021, 12:40 Wib.

Annisa mutiara Mutiara Asharini, 2019. “Wisata Halal Thailand untuk habiskan libur lebaran. Diakses dari <https://m.dream.co.id/travel/destination/wisata-halal-thailand-untuk-habiskan-libur-lebaran-190531b.html>. Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib.

Gatra, 2019. “Perkembangan Pariwisata Sumbar Masih Lamban”. Diakses dari <https://www.gatra.com/detail/news/425870/milenial/perkembangan-pariwisata-sumbar-masih-lamban>. Pada 14 Juli 2021, 14:02 Wib.

Geologi. “Musium Tsunami”. Diakses dari <http://museum.geology.esdm.go.id/museum-tsunami>. Pada 22 Juni 2021, 23:34 wib.

Development of Halal Industry. Diakses dari <http://www.miti.gov.my>. Pada 28 juli 2021, 9:25 Wib.

<https://www.coursehero.com/file/p7i5heb/D-Potensi-Pariwisata-Potensi-Sosial-Budaya-Penduduk-Malaysia-yang-terdiri-atas/>. Pada 06 Agustus 2021, 14:32 Wib.

http://p2k.unkris.ac.id/id3/1-3065-2962/Kedah_41648_i-tech_p2k-unkris.html

Pahlawan Nasional. “Pulau Pinang”. Diakses dari http://p2kp.stiki.ac.id/id3/2-3060-2956/Penang_16873_p2kp-stiki.html. Pada 08 Juli 2021, 10:36.

Pahlawan Nasional. “Kelantan”. Diakses dari http://p2k.itbu.ac.id/id3/2-3058-2950/Kelantan_90971_kelantan-itbu.html. Pada 09 Juli 2021, 11:31.

Pew Research center, 2015. “The future of woerld Regulation: population Growth projection, 2010-2050”. Diakses dari <https://www.pewforum.org/2015/04/02/religious-projections-2010-2050/>. Pada 16 juni 2021, 10:33 wib.

Reval Maritim, 2017. “Sejarah Thailand”. Diakses dari <http://maritimtours.com/info-sejarah-thailand.html>. Pada 22 Juni 2021, 23:34 wib.

- R.Hirschmann, 2020. "Total Muslim tourist arrivals to Malaysia from 2015 to 2017, in millions". Diakses dari <https://www.statista.com/statistics/976514/total-muslim-tourist-arrivals-to-malaysia/>. Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib.
- Richarde, 2019. "Kepincut wisata halal Riau, Raja Perlis Malaysia teken kerja sama dengan Gubri". Diakses dari <https://www.oketimes.com/news/25448/kepincut-wisata-halal-riau-raja-perlis-malaysia-teken-kerja-sama-dengan-gubri.html>. Pada 29 Juli 2021, 12:40 Wib.
- Seputar pengetahuan. "Pengertian data dan informasi, ciri, fungsi dan perbedaannya". Diakses dari <https://www.seputarpengetahuan.co.id/2019/08/data-dan-informasi.html>. Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib.
- Suara Patani, 2021. "Phuket gelar seminar Pariwisata Halal Andaman". Diakses dari <https://www.suarapatani.com/news/phuket-gelar-seminar-pariwisata-halal-andaman>. Pada 29 Juli 2021, 12:40 Wib.
- Sunarmo. "Mengembangkan Pariwisata Halal berkelanjutan". Diakses dari <https://madaniberkelanjutan.id/2021/03/09/mengembangkan-pariwisata-halal-berkelanjutan>. Pada 02 Juni 2021, 21:04 wib.
- Markus Yohannes, 2020. "7 Tempat Wisata Terbaik di Banda Aceh". Diakses dari <https://www.traveloka.com/id-id/explore/destination/destinasi-wisata-di-banda-aceh-acc/33221>. Pada 24 Juni 2021, 9:41 Wib.
- Umma. "Tafsir Surah Al-Mulk Ayat 15". Diakses dari <https://umma.id/article/share/id/6/224654>. Pada 30 Juli 2021, 11:14 Wib.
- Vina, 2018. "Indonesia peringkat Kedua Index Wisata Muslim 2018.". Diakses dari <https://muslimobsession.com/indonesia-peringkat-kedua-indeks-wisata-muslim-2018/>. Pada 13 Agustus 2021, 10:36 Wib.
- Yuk travel, 2021. "Yuk Liburan seru di krabi Thailand". Diakses dari <https://www.yuktravel.com/trip-ideas-di-thailand/yuk-liburan-seru-di-krabi-thailand?id=1006798>. Pada 14 Juli 2021, 14:02 Wib.
- Zain sakti, 2016. "5 keunggulan pariwisata Indonesia". Diakses dari <https://www.awalilmu.com/2016/03/5-keunggulan-pariwisata-indonesia.html>. Pada 18 Juni 2021, 12:56 Wib.